

## B1.15 Temps libre et passions

Leisure time and passions

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/b1/15>



<b>Les loisirs</b>	(Leisure activities)	<b>Passionné</b>	(Passionate)
<b>L'atelier</b>	(Workshop)	<b>S'intéresser à quelque chose</b>	(Be interested in something)
<b>Le centre de loisirs</b>	(Leisure centre)	<b>Musical</b>	(Musical)
<b>L'association humanitaire</b>	(Humanitarian organisation)	<b>Être capable de</b>	(Be able to)
<b>Une bande dessinée</b>	(A comic strip)	<b>Réussir à</b>	(Manage to / Succeed in)
<b>Un joueur</b>	(A player)	<b>S'inscrire dans un groupe</b>	(Join a group)
<b>Une raquette</b>	(A racket)	<b>Participer à quelque chose</b>	(Take part in something)
<b>Le jardinage</b>	(Gardening)	<b>Développer un centre d'intérêt</b>	(Develop an interest)
<b>Le bricolage</b>	(DIY (do-it-yourself))	<b>Être occupé</b>	(Be busy)
<b>Collectionner des pièces</b>	(Collecting coins)	<b>Être libre</b>	(Be free)
<b>Faire du bénévolat</b>	(Volunteering)	<b>Suivre un cours de cuisine</b>	(Take a cooking class)
<b>S'engager</b>	(Get involved / Commit oneself)	<b>Suivre un cours de jardinage</b>	(Take a gardening course)

## 1.Exercises

### 1. Signing up for a hiking club after work (Audio available in app)



**Words to use:** essayer, bénévolat, manifestations, sortie, Club, s'inscrire, quitter, tenir, se renseigner, détendre

Vous venez d'arriver à Lyon pour le travail et vous cherchez une activité pour vous \_\_\_\_\_ le week-end. En lisant un site municipal, vous découvrez le \_\_\_\_\_ Randonnées & Nature. Le club propose une \_\_\_\_\_ en montagne ou en campagne presque chaque dimanche, ainsi que deux soirées par mois pour organiser les itinéraires et présenter les nouvelles \_\_\_\_\_ culturelles liées à la nature. La pratique est ouverte à tous les niveaux, mais il faut être capable de marcher au moins quatre heures.

Pour participer, il est obligatoire de \_\_\_\_\_ en ligne et de payer une cotisation annuelle. Le club conseille aussi de \_\_\_\_\_ un petit journal d'activités pour suivre vos progrès et noter les randonnées préférées. Les nouveaux membres peuvent \_\_\_\_\_ trois randonnées avant de décider de rester ou de \_\_\_\_\_ le groupe. Le club cherche également des personnes prêtes à faire du \_\_\_\_\_, par exemple pour encadrer les groupes ou \_\_\_\_\_ sur les conditions météo avant chaque sortie.

*You have just arrived in Lyon for work and are looking for an activity to relax on weekends. While reading a municipal website, you discover the Hikes & Nature Club. The club offers an outing in the mountains or the countryside almost every Sunday, and holds two evening meetings per month to plan routes and present new cultural events related to nature. The activity is open to all levels, but you must be able to walk for at least four hours.*

*To take part, you must register online and pay an annual membership fee. The club also recommends keeping a small activity journal to track your progress and note your favorite hikes. New members can try three hikes before deciding whether to stay with or leave the group. The club is also looking for people willing to volunteer, for example to lead groups or to check weather conditions before each outing.*

1. Pourquoi le Club Randonnées & Nature organise-t-il aussi des soirées deux fois par mois ?

\_\_\_\_\_

2. Quelles sont les conditions pour pouvoir participer aux activités du club ?

\_\_\_\_\_

### 2. Complete the dialogues

#### a. S'inscrire à un club de randonnée

<b>Marc, futur adhérent:</b>	Bonjour, je m'appelle Marc Dubois, je cherche un club de randonnée pour le week-end et je voudrais quelques informations.	(Hello, my name is Marc Dubois. I'm looking for a hiking club for the weekend and would like some information.)
<b>Claire, animatrice du club:</b>	1. _____	(Hello Mr. Dubois, I'm Claire, leader of the club "Randonnée Paris Ouest." We organize a hiking route every Sunday morning.)
<b>Marc, futur adhérent:</b>	Ça m'intéresse beaucoup, je voudrais pratiquer la randonnée pour me détendre après la semaine de travail et rencontrer des gens.	(That sounds great. I want to hike to relax after the workweek and to meet new people.)
<b>Claire, animatrice du club:</b>	2. _____	(To take part you need to register on our website. Annual membership is 60 euros, and we lend basic equipment like walking poles.)
<b>Marc, futur adhérent:</b>	Parfait, je vais m'inscrire cet après-midi, est-ce que je peux déjà me joindre à la sortie de dimanche prochain si je m'inscris aujourd'hui ?	(Perfect — I'll register this afternoon. If I sign up today, can I join next Sunday's outing?)
<b>Claire, animatrice du club:</b>	3. _____	(Yes, of course. Sunday's session is a three-hour hike in the RamboUILLET forest. It's an easy level; you just need good shoes.)
<b>Marc, futur adhérent:</b>	Très bien, je vais vérifier mon équipement ce soir et je vous rejoins dimanche matin.	(Very well. I'll check my gear tonight and I'll join you Sunday morning.)
<b>Claire, animatrice du club:</b>	4. _____	(Great. Meet us at 8:30 in front of Montparnasse station. There will be several leaders to welcome new members.)
<b>b. Découvrir un cours collectif à la salle de sport</b>		
<b>Julien, client potentiel:</b>	Bonjour, je travaille beaucoup la semaine et je cherche un loisir pour me détendre, est-ce que vous proposez des cours collectifs le soir ?	(Hello. I work a lot during the week and I'm looking for an activity to relax. Do you offer group classes in the evening?)
<b>Sophie, responsable de la salle de sport:</b>	5. _____	(Hello — yes, of course. At this gym we offer swimming, yoga, and strength-training sessions after 7 p.m.)
<b>Julien, client potentiel:</b>	La natation m'intéresse, mais je n'ai pas pratiqué depuis longtemps, est-ce que les cours sont adaptés aux débutants ?	(I'm interested in swimming, but I haven't done it in a long time. Are the classes suitable for beginners?)

**Sophie, responsable de la salle de sport:** 6. \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
(Yes. The instructor always starts with a gentle warm-up, then provides exercises by level, and all equipment is provided.)

**Julien, client potentiel:** Très bien, je voudrais m'inscrire pour essayer une séance la semaine prochaine, comment se passe l'adhésion ?  
(Very well. I'd like to sign up to try a session next week. How does membership work?)

**Sophie, responsable de la salle de sport:** 7. \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
(You can fill out the membership form at reception. The subscription has no long-term commitment, and you can attend another group class if you decide to switch.)

1. Bonjour Monsieur Dubois, je suis Claire, animatrice du club « Randonnée Paris Ouest », nous organisons un circuit de randonnée tous les dimanches matin. 2. Pour participer, il faut s'inscrire sur notre site, l'adhésion annuelle coûte 60 euros et nous prêtons le matériel de base, comme les bâtons de marche. 3. Oui, bien sûr, la séance de dimanche est une randonnée de trois heures en forêt de Rambouillet, le niveau est facile, il suffit d'avoir de bonnes chaussures. 4. Super, rendez-vous à 8h30 devant la gare Montparnasse, nous serons plusieurs animateurs pour accueillir les nouveaux adhérents. 5. Bonjour, oui bien sûr, dans cette salle de sport nous avons des séances de natation, de yoga et de renforcement musculaire après 19h. 6. Oui, l'animatrice commence toujours par un échauffement simple, puis elle propose des exercices par niveau, et tout le matériel est fourni. 7. Vous pouvez remplir le formulaire d'adhésion à l'accueil, l'abonnement est sans engagement, et vous pouvez aussi participer à un autre cours collectif si vous changez d'avis.

### 3. In 8 to 10 lines, describe a club or leisure activity you would like to join in your city, and explain how this activity would help you relax and meet people.

Dans mon temps libre, j'aimerais... / Je voudrais m'inscrire à un club qui... / Cette activité me permettrait de... / Je préfère les activités où l'on peut...

---

---

---